

Ressort: Finanzen

Lockerung der Geldpolitik beflügelt japanische Börse

Tokio, 31.10.2014, 11:33 Uhr

GDN - Die überraschende Ankündigung von Japans Zentralbank, ihre Geldpolitik abermals zu lockern, hat die japanische Börse beflügelt. Der Nikkei-Index stieg nach der Entscheidung der Notenbanker kräftig um über 750 Punkte oder 4,8 Prozent.

Die japanische Zentralbank hatte zuvor beschlossen, die Ausweitung der Geldbasis zu beschleunigen, den Umfang der Staatsanleihen-Käufe zu erhöhen sowie die Haltedauer dieser Papiere auf bis zu zehn Jahre zu verlängern. Mit der lockeren Geldpolitik soll die seit Jahren andauernde Deflation in Japan überwunden werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-43729/lockerung-der-geldpolitik-befluegelt-japanische-boerse.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619